
REUNION du CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 du 11/12/2024 au CDOS 65. 

 

Présents : Philippe FATOUX, Jean-Luc LACRAMPE, Fabienne LAHENS, 

Martine ROSENBLATT, Guy MIONE, Jean-Yves MOURET. 

 

Excusés : Maëva BALLORCA, André BOYRIE, Jean-Pierre DÔ, Fabienne 

MOTTA, Patrick PADDEU, Maria REBOUILLAT, Yves RIBAUT. 

 

Absents : Joseph ICART, Philippe MAS, Michelle RIQUELME, René 

LATAPIE, Philippe PERRET, Michel WIMART, Clémentine DUCHEMIN. 

 

Membres invités présents : x 

 

Ouverture de la réunion par Jean-Yves MOURET.  

 

Approbation du compte-rendu du dernier conseil 

d’administration du 25/09/2024 :  

Approuvé à l’unanimité des présents. Remerciements à Fabienne, Alizée 

et Laetitia pour la rédaction. 

 

 

Bilan Trophées Bénévolat 2024 :  

Globalement c’est une déception car on a eu du mal à avoir toutes les 

candidatures, nous avons dû prendre des candidatures de l’année 

précédente. Puis nous avons reçu les dernières candidatures 8 jours 

avant la soirée. On se rend compte que ce sont toujours les mêmes 

disciplines qui sont présentes (rugby, foot…). 

Autre déception le manque de public, nous étions péniblement 40… 

alors que d’autres années nous atteignons les 70 voire 100 personnes. 

Aucun élu n’était présent, mis à part l’adjoint au sport de la mairie de 

Séméac.  

 

Devant ce constat, le concept est à repenser peut-être à inclure aux 

Sommets du Sport 65 : en incluant une catégorie où nous mettrions à 

l’honneur une douzaine de bénévoles de disciplines différentes. 

 

Préparation AGO ET AGE :  

Elles auront lieu le Jeudi 13 Mars 2025 à la Maison des Sports Bernard 

LAPASSET à 18h00. 

 

La soirée se fera en 2 parties : AGO puis AGE. 



Pour la partie élective, on se fera aider par une société gersoise qui fera 

tous les votes par boitiers électroniques. 

Il y aura au moins 2 votes : un premier vote pour le bureau exécutif de 

13 personnes et un représentant du CROS + un deuxième vote pour 

élire les membres manquants des différentes catégories.  

La gestion des votes par la société coutera au CDOS la somme de 

1200€. 

 

Monsieur Mouret annonce sa candidature à la présidence du CDOS en 

émettant quelques conditions.  

 

Conditions :  

- Travail en équipe avec un BE de 13 personnes + un représentant 

du CROS. 

- 4 Vice-Présidents + 1 Trésorier(ière) + 1 Secrétaire + Adj(s) 

chargés de missions bien définies et notamment : Animation des 

diverses commissions et retour vers le BE 

- Participation de tous les membres du CA 

- Commissions avec des personnes extérieures issues des CD et 

qui seront invitées au besoin aux BE et CA. 

- Pour chaque action : 1 responsable de Projet 

 

Projet : ODS arrête entièrement courant du deuxième semestre 2025, 

il y aurait probablement une possibilité de reprendre quelques actions. 

 

Et demande à chacun son avis, souhait de poursuivre ou pas avec lui 

une nouvelle Olympiade : 

 

Guy MIONE : arrêt et avait prévenu Jean-Yves MOURET. 

Philippe FATOUX : essayer de voir si quelqu’un peut le remplacer, si 

personne il repartira. 

 

Présents qui ont répondu favorablement :  

Jean-Luc LACRAMPE : ok si son Comité l’autorise 

Martine ROSENBLATT  

Fabienne LAHENS  

 

 

 

 

 

 

 

 



Le Rétroplanning 

Envoi des formalités de vote AG élective 09/01/2025   
Conseil administration validant, personnes qualifiées, OdJ AG, composition CSOE 16/01/2025 16/01/2025 
Candidature au bureau exécutif (liste bloquée) et au conseil d'administration  11/02/2025 11/02/2025 
Convocations à l'AG par le ou la Président(e) 11/02/2025   
Paiement des cotisations par les membres pour avoir le droit de vote 20/02/2025 20/02/2025 
Date limite de réception des questions écrites à soumettre à l'AG 21/02/2025   
Réunion du CSOE (Validation des candidatures et des votants) 21/02/2025   
Validation et publication des candidatures par le CA sortant sur proposition du 
comité de validation + Validation comptes 26/02/2025 24/02/2025 

Envoi des documents aux membres de l'AG 03/03/2025   
Date AG (J-45 jours avant celle du CNOSF) 13/03/2025 13/03/2025 

 

 

Questions diverses :  

→ Le local pour le stockage du matériel de l’ODS est prêt après quelques travaux de 

nettoyage et d’aménagement. Le matériel sera sous notre gestion à compter du 16/12. 

 

→ Soirée FDVA 2 le 21 janvier au CDOS. 

 

→ Ce mois de janvier sera également le moment pour toutes les associations de 

renouveler les demandes de subventions et de rédiger les comptes. 

 

 

 

Fabienne LAHENS                 Jean-Yves MOURET  

Secrétaire Générale du CDOS 65             Président du CDOS 65 
 

 

 


